



Frère Albéric
Moine du Val Notre-Dame
1935-2022

Georges Brunet, en religion Frère Albéric, est né le 2 mai 1935, à Hull dans la paroisse du Très Saint-Rédempteur. Il était le fils de Ernest Brunet et de Délia Jolicoeur. Entré à l'Abbaye cistercienne Notre-Dame du Lac, à Oka, le 26 juin 1955. Il prend l'habit le 26 décembre 1955, fait profession temporaire le 8 juin 1958 et profession solennelle le 9 juin 1961. Il quitte Oka et se rend à l'Abbaye cistercienne Notre-Dame des Prairies le 8 août 1967 et il s'y engage définitivement par une nouvelle stabilité le 8 septembre 1968.

Frère Albéric est décédé le 25 juillet 2022, à l'âge de 87 ans, dans un centre de soins palliatifs à Winnipeg (Manitoba). Il comptait 67 ans de vie monastique dont 45 ans vécus aux Prairies. Comme de nombreux frères convers, il aura rempli divers emplois dont surtout celui de responsable du troupeau laitier et de la fromagerie aux Prairies.

Durant ses dernières années, la petite production de fromages d'Oka, selon la recette originale comme il aimait le souligner, lui laissait assez de temps libre pour accueillir les visiteurs qui se présentaient à la boutique des Prairies ou bien pour cultiver des légumes dans une parcelle différente du jardin de la communauté. Il aura eu à cœur de transmettre sa recette de fromage à un couple du voisinage qui poursuit cette tradition de fabrication locale.

Hébergé à la résidence Saint-Antoine, à l'archevêché de Saint-Boniface, il a dû être hospitalisé pour des problèmes d'insuffisance respiratoire l'hiver dernier. Dom André avec Dom Jean-Marc durant la Visite régulière, P. Bruno-Marie et P. Martin ont pu l'accompagner tour à tour durant cette longue attente de la Rencontre avec son Seigneur. Mais c'est surtout Mgr Noël Delaquis, un ancien des Prairies qui aura été son véritable compagnon jusqu'à la fin. Mgr Albert Legatt lui avait donné l'Onction des malades dimanche le 17 juillet.

Tous les Frères du Val Notre-Dame qui lui auront rendu visite durant ses années vécues à l'archevêché de saint-Boniface peuvent lui rendre ce témoignage : il aura vécu en moine dans le silence et la prière, lui qui était pourtant habitué à beaucoup travailler. Il nous aura donné le signe d'une belle vie intérieure vécue en présence de Celui qu'il avait tellement hâte de rencontrer. Il aimait reprendre le propos de saint Benoît qui parle de courir au lieu de marcher et il ajoutait : j'ai hâte de voler vers Lui.

Les funérailles ont lieu mardi le 2 août à la paroisse Notre-Dame de Lourdes où vivent les 4 derniers moines des Prairies et il sera ensuite inhumé au cimetière de Saint-Norbert au Manitoba avec les autres moines défunts des Prairies.

Nous confions notre Frère à votre prière fraternelle.
Que le Seigneur l'accueille dans sa Paix et sa Tendresse

f. André et les Frères du Val Notre-Dame